

La nouvelle église du T. S. Sacrement à Québec

Rarement, croyons-nous, cérémonie religieuse réunit une assistance aussi distinguée et aussi nombreuse que celle qui, le 27 juin dernier, se célébrait sur le plateau du Chemin de Ste-Foy, à Québec, pour la bénédiction de la première pierre du nouveau temple érigé par les Pères du T. S. Sacrement.

On remarquait, en effet, Mgr L.-A. Pâquet, V. G., Mgr Omer Cloutier, P. A., curé de Jacques-Cartier; Mgr C.-O. Gagnon, sous-directeur de l'Action Sociale Catholique; Mgr T.-G. Rouleau, principal de l'Ecole normale Laval; Mgr L. St-G. Lindsay et Mgr J. C. Arsenault, chanoines, de l'Archevêché; Mgr Herm. Bouffard, curé de St-Malo; MM. les chanoines Chs Gagné, G. Miville, J. Laberge; Messieurs les curés Langlois et Lagueux; le T. R. P. Eugène Couet, supérieur général de la Congrégation du T. S. Sacrement, les RR. PP. A. Letellier, Auguste Pelletier, Alphonse Pelletier, de la même Congrégation; les RR. Pères Dagnaud, eudiste, de la même Congrégation; Marie-Cœur de Marie; Marie-Clément, curé de la paroisse du Saint-Cœur de Marie; Marie-Clément, assomptionniste; Benoît, O. P., Waddel, S. J.; Calmein des FF. de S.-V. de Paul; Frédéric et Ferdinand, capucin; Georges-Albert, franciscain; Sylvain, O. M. I.; Boudin, missionnaire du Sacré-Cœur; Gauthier et Le Doré, eudistes, et une quantité d'autres membres du clergé dont le chiffre approchait de la centaine.

*
* *

Le futur édifice n'était guère dessiné dans sa forme générale que par le tracé des fondations, et rien ne pouvait encore faire pressentir ce qu'il sera un jour; une des belles églises de Québec et de la Province, un temple digne du Roi de l'Hostie à l'honneur duquel il est érigé.

L'édifice a la forme d'une croix latine, comme les basiliques françaises du Moyen-Age. Il sera bâti en granit rose, pailleté de mica, et en granit blanc, pour les parties saillantes. Il sera entièrement à l'épreuve du feu. Toutes les charpentes seront en fer et les voûtes du soubassement comme